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pemerintah bersama swasta 
serta mahasiswa untuk gotong 
royong sukseskan vaksinasi 
booster. 

“Vaksin jangan ditunda, 
agar bisa berkativitas lebih nya-
man, apalagi jelang Hari Raya 
Ramadan,” ujarnya. 

Menurut Kabinda Bali 
Hadi Purnomo, kegiatan itu 
dapat mendukung percepatan 
vaksinasi booster yang diran-
cang pemerintah.

Untuk memastikan terben-
tuknya herd immunity sehingga 
ekonomi Bali yang mengan-
dalkan pariwisata segera pulih. 
Kedatangan wisatawan baik 

“Menyama Braya”. 
Bahkan, pada kesempatan 

itu peserta vaksin disediakan 
8.000  minyak goreng yang 
disupport oleh ATLI Asosiasi 
Tuna Lomgline Indonesi. Mi-
nyak Goreng ini sangat berarti 
dan dapat membantu masyara-
kat dalam mengatasi kesulitan 
kelangkaan minyak goreng dan 
harga yang melambung tinggi 
ditengah kesulitan ekonomi.

Ketua FKPEN (Forum 
Komunikasi Paguyuban Etnis 
Nusantara) Bali A.A. Bagus 
Ngurah Agung menilai, INTI 
Bali selalu aktif  dan garda ter-
depan dalam aksi kemanusiaan 

domestik dan internasional 
sudah mulai dibuka.

Peserta vaksin datang dari 
berbagai kalangan, termasuk 
dari WNI umat Muslim. Meng-
ingat vaksinasi booster juga 
menjadi persyaratan mudik 
jelang lebaran. 

Seperti diketahui Presiden 
Joko Widodo memperboleh-
kan masyarakat untuk melaku-
kan mudik 2022 saat lebaran 
nanti, dengan syarat sudah 
vaksin dua kali dan booster 
satu kali. 

Ketua INTI Bali Sudiarta 
Indrajaya  mengatakan, acara 
yang mulia ini digelar buat ma-

syarakat untuk menyukseskan 
program vaksinasi booster 
jelang lebaran dan KTT G20. 

Dalam vaksinasi kali ini 
berkenan hadir Kapolda dapat 
memberikan nilai tambah dan 
motivasi kepada tim vaksinasi.

Sebelumnya vaksinasi 
booster, pihaknya juga telah 
sukses menggelar Vaksin Ta-
hap I dan II hingga mendapat-
kan Rekor Muri Dunia yang 
dihadiri Ketua DPR Puan Ma-
harani, Gubernur dan juga Ka-
polda serta Walikota Denpasar.

“Saat ini vaksin booster 
sangat dipentingkan agar bisa 
aktivitas sehari -hari lebih le-

luasa, apalagi daerah Pemogan 
dan Pedungan banyak teman 
- teman komunitas muslim,” 
ujarnya. 

Selain itu, kesuskesan vak-
sinasi itu dapat meyakinkan 
dunia pariwisata, karena Bali 
sebagai tuan rumah puncak 
KTT G20. 

Dalam pelaksanaan itu, 
pi haknya menerapkan spirit ke-
arifan lokal “Tat Twan Asi” dan 
“Vasudhaiva Kutumbakam”. 

Nilai Kearifan Lokal Ma-
syarakat Bali ini sangat relevan 
dan dapat meningkatkan se-
mangat gotong royong, keru-
kunan serta keharmonisan 

DENPASAR (IM) - Ka-
polda Bali Irjen Putu Jayan 
Danu Putra meninjau pelak-
sanaan Vaksinasi Booster un-
tuk masyarakat umum dan 
lansia serta pembagian minyak 
goreng di Vihara Satya Dharma 
yang berlangsung selama dua 
hari, Minggu (27/3) – Senin 
(28/3).

Vaksinasi tersebut diada-
kan oleh BIN (Badan Intelijen 
Negara) Daerah Bali bersama 
Perhimpunan INTI (Indo-
nesia Tionghoa) Bali dan Vi-
hara Satya Dharma, Para Mitra 
yang didukung oleh IKBS, RS 
Bhakti Rahayu, Korps Menwa 
Ugrasena Unud, PDGI, Polda 
Bali dan Poltekes.

Kedatangan Kapolda di-
sambut Kabinda (Kepala BIN 
Daerah) Bali Brigjen Pol Hadi 
Purnomo, INTI Bali Sudiarta 
Indrajaya, Ketua Vihara Satya 
Dharma Darvin Jimtat, Tahir 
Gusti dan Yayasan Richie Ri-
cardo serta Dr Putu Agung 
Prianta Ketua INTI Bali 2022-
2026. Pada kesempatan itu, 
hadir pula Dir Narkoba Polda 
Bali Kombes Pol Mochamad 
Khosim, Kabidkum Polda Bali 
Kombes Pol I Gusti Ngurah 
Rai Mahaputra.

Ada lebih dari 8.000 peser-
ta yang mengikuti vaksinasi 
dengan vaksin Pfi zer dan As-
traZeneca tersebut. Kecekatan 
tim bekerja mampu tembus 
vaksin 1.000 orang hanya 1 jam.

Kapolda Bali Jayan Danu 
Putra mengapresiasi pelaksa-
naan vaksinasi booster tersebut 
yang didukung oleh semua 
pihak. 

Kolaborasi dan gotong 
royong agar terus dibangun 
dalam mendukung program 
pemerintah menjelang KTT 
G20 November mendatang, 
Hari Raya Ramadhan dan per-
cepatan pemulihan ekonomi 
sembari pariwisata internasi-
onal sudah mulai dibuka. 

Dir Narkoba Polda Bali 
Kombes Pol Mochamad Kho-
sim merasa kagum terhadap 
gerakan seluruh komponen 

membantu masyarakat.
Mereka aktif  bukan saja 

ke tika masa pandemi Covid-19 
tetapi sejak INTI berdiri. 

“Apa yang dilakukan tidak 
henti-hentinya berbuat bagi 
masyarakat dan membantu 
sukeskan program pemerin-
tah,” ujarnya. 

Apalagi, dalam Vaksinasi 
booster ini memberikan mi-
nyak goreng kepada masyrakat 
di tengah mahalnya komoditi 
tersebut. “Bantuan minyak 
goreng sangat bermanfaat 
jelang lebaran akibat kelang-
kaan dan mahalnya di pasaran,” 
imbuhnya. ● sid

Segenap panitia vaksinasi berfoto bersama.Segenap panitia vaksinasi berfoto bersama. Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo dan Sudiarta Indrajaya berfoto bersama panitia vaksinasi.Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo dan Sudiarta Indrajaya berfoto bersama panitia vaksinasi.

Kapolda Bali Apresiasi Pelaksanaan Vaksinasi Booster di Vihara Satya DharmaKapolda Bali Apresiasi Pelaksanaan Vaksinasi Booster di Vihara Satya Dharma

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin ke peserta. Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin ke peserta. Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo 
memberikan minyak goreng ke peser-memberikan minyak goreng ke peser-
ta vaksinasi.ta vaksinasi.

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin ke Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin ke 
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Kapolda Bali Irjen Putu Jayan Danu Putra dan Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo Kapolda Bali Irjen Putu Jayan Danu Putra dan Kabinda Bali Brigjen Pol Hadi Purnomo 
berfoto bersama Sudiarta Indrajaya dan tokoh lainnya.berfoto bersama Sudiarta Indrajaya dan tokoh lainnya.

Kapolda Bali Irjen Putu Jayan Danu Putra memberikan minyak Kapolda Bali Irjen Putu Jayan Danu Putra memberikan minyak 
goreng ke peserta vaksinasi.goreng ke peserta vaksinasi.

Liu Yi Jiang menyerahkan surat Liu Yi Jiang menyerahkan surat 
peng angkatan kepada Zeng Xiu Na.peng angkatan kepada Zeng Xiu Na.

Dewan pengurus dan pengawas yang ikut serta Dewan pengurus dan pengawas yang ikut serta 
dalam pelantikan berfoto bersama.dalam pelantikan berfoto bersama.

Zeng Xiu Na berfoto bersama para pengurus setelah me-Zeng Xiu Na berfoto bersama para pengurus setelah me-
nyerahkan surat pengangkatan.nyerahkan surat pengangkatan.

Pelantikan Dewan Pengurus PERHATI Jabar Periode 2022 - 2023

BANDUNG (IM) - Peng-
urus PERHATI (Perkumpulan 
Persahabatan Alumni Tiongkok 
- Indonesia) Jawa Barat Periode 
I (2022-2023), Sabtu (26/3) lalu 
resmi dilantik, di kantor sekre-
tariat BKPBM Jabar. Prosesi 
pelantikan dikemas secara offl ine 
dan online.

Prosesi pelantikan dihadiri 
Ketua Dewan Pembina BKPBM 
Jabar Liu Yi Bing, Ketua Dewan 
Pengawas Li Han Fang, anggota 
Dewan Pembina Tjie Tjin Fung, 
Ketua Liu Yi Jiang, Wakil Ketua 
Tang Jin Huan, Xu Bao Yan, 
penasehat Rao Zhi Qiang, para 
pengurus serta pengurus PER-
HATI Jabar.

Sedangkan peserta online 
antara lain Ketua Umum PER-
HATI Sugeng Rahardjo yang 
pada tahun 2014-2017 pernah 
menjabat Dubes RI untuk Tiong-
kok dan Mongolia serta pengurus 
lainnya. 

Karena masih dalam masa 
pandemi Covid-19, semua tokoh 
yang hadir ke lokasi mengikuti 
protokol kesehatan yang ketat. 
Seperti masuk ke lokasi dengan 
menggunakan masker, mengukur 
suhu tubuh, terlebih dulu men-
cuci tangan dan menjaga jarak.

Usai pelantikan yang dip-
impin Wakil Ketua BKPBM 
Jabar Liu Guang Xin. Dan 
setelah menyampaikan sambutan 
dan terima kasih, semua yang ha-
dir berdiri dan menyanyikan lagu 
kebangsaan “Indonesia Raya”.

dari rombongan. 
Diketahui, balok beton ter-

akhir ruas ini akan dipasang 
Senin (28/3) sekitar pukul 23.00 
WIB yang berarti semakin lebih 
maju dari waktu peresmian Kere-
ta Cepat Jakarta-Bandung. 

Dan kelak pergi ke Jakarta 
akan semakin menghemat waktu. 
Semua orang sangat senang, saya 
berharap semuanya berjalan lan-
car. ● idn/din

Liu Yi Jiang menyatakan awal 
tahun 2019, dirinya mendengar 
Ketua Umum  PERHATI Pak 
Sugeng Rahardjo menjelaskan 
keinginannya. 

Diharapkan setiap provinsi 
dapat mendirikan cabang PER-
HATI. 

“Awalnya, kami juga punya 
ide untuk mendirikan PERHATI 
Cabang Jawa Barat sejak 2019, 
tetapi karena epidemic maka 

penerjemah. 
Staf  China Railway Fourth 

Bureau memimpin rombongan 
untuk melihat pengeringan balok 
beton serta menjelaskan langkah 
dan proses pembuatan balok 
beton. Mereka juga ke lokasi 
pemasangan girder di jalan raya 
Km 145. 

Staf  menjelaskan penggu-
naan dan pengoperasian pera-
latan serta menjawab pertanyaan 

kami tidak dapat merancangnya. 
Hingga hari ini barulah dapat te-
realisasi. Kami PERHATI Jabar 
akan mendukung PERHATI 
Pusat. Para pengurus juga secara 
aktif  memelihara hubungan yang 
erat dengan kantor pusat serta 
berkomunikasi mengenai hal 
terkait,” ujarnya. 

Ketua Umum Sugeng Ra-
hardjo menjelaskan entang tren 
politik dan ekonomi global serta 
menjelaskan alasan dan status 
PERHATI. 

Selain itu juga menekankan 
kembali pentingnya komuni-
kasi antara orang ke orang. Visi 
PERHATI adalah untuk menin-
gkatkan interaksi dan kerjasama 
antara rakyat Tiongkok dan 
Indonesia.

Kemudian dia mengucapkan 
selamat atas berdirinya PERHA-
TI cabang Jawa Barat dan ber-

harap kelak aka nada lebih banyak 
provinsi yang akan mendirikan 
cabang PERHATI. 

Ketua Liu Yi jiang menye-
rahkan surat pengangkatan bagi 
Dekan ABA Internasional Ban-
dung Zeng Xiu Na. Mengang-
katnya sebagai Wakil Ketua Lima 
dari PERHATI Jawa Barat Liu Yi 
Jiang atas nama Sugeng Rahardjo 
menyerahkan surat pengangkatan 
Zeng Xiu Na. Mengangkatnya 
sebagai Ketua Dewan Pengurus 
PERHATI Jawa Barat periode 
pertama 2022-2023.

Ketua Dewan Pengurus 
PERHATI Jawa Barat Zeng 
Xiu Na dalam pidatonya me-
nyatakan terima kasih atas keper-
cayaan yang diberikan pimpinan 
BKPBM Jawa Barat. Juga me-
nyatakan terima kasih atas kesedi-
aannya menjadi anggota dewan 
pengurus PERHATI Jawa Barat 

periode satu. Serta menjelaskan 
maksud awal pendirian PER-
HATI dan harapannya terhadap 
kegiatan yang dilakukan di masa 
mendatang.

Ketua PERHATI Jawa Barat 
Zeng Xiuna menyerahkan su-
rat pengangkatan kepada tujuh 
pengurus periode pertama PER-
HATI Jawa Barat yang semuanya  
lulusan Tiongkok dan calon 
mahasiswa perguruan tinggi 
Tiongkok.

Setelah pelantikan, lebih dari 
20 orang  Pembina dan pengurus 
BKPBM Jawa Barat dan PER-
HATI Jawa Barat bersama-sama 
berangkat mengunjungi China 
Railway Fourth Bureau (Pabrik 
Balok Rel Kereta Cepat Jakarta 
- Bandung) di kilometer 136,8 
Jalan Tol Kopo. 

Kehadiran rombongan 
diterima Kepala Pabrik, staf  dan 

KI-KA :KI-KA : Liu Yi Bing, Liu Yi Jiang,  Liu Yi Bing, Liu Yi Jiang, 
Li Han Fang, Tang Jin Huan di Li Han Fang, Tang Jin Huan di 
Kantor Konstruksi Kereta Cepat Kantor Konstruksi Kereta Cepat 
Jakarta - Bandung.Jakarta - Bandung.

Kantor Konstruksi pabrik balok rel Kereta Cepat Jakarta Kantor Konstruksi pabrik balok rel Kereta Cepat Jakarta 
- Bandung.- Bandung.

Meninjau lokasi pabrik balok rel Kereta Cepat Jakarta Meninjau lokasi pabrik balok rel Kereta Cepat Jakarta 
- Bandung.- Bandung.

Sugeng RahardjoSugeng Rahardjo Liu Yi JiangLiu Yi JiangLiu Guang XinLiu Guang Xin Zeng Xiu NaZeng Xiu Na
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SAMBAS (IM) - Bupa-
ti Sambas H Satono, Sabtu 
(26/3) lalu, meresmikan peng-
gunaan Surau Nurul Hidayah, 

serta jajaran pengurus Fogoro-
mas-Jakarta, Dandim, unsur 
Forkompinda, dan beberapa 
tokoh lainnya. ● bam

Kawasan Sebedang tepatnya 
di desa Sempalai Kecamatan 
Sebawi, Kabupaten Sambas, 
Kalimantan Barat.  

Surau Nurul Hidayah  di-
bangun dari bantuan peng-
usaha Tionghoa asal Kabu-
paten Sambas yang tergabung 
dalam Fogoromas Jakarta. 

Bupati sambas H Satono 
dalam sambutannya menyam-
paikan terima kasih kepada 
Fogoromas Jakarta yang telah 
membantu masyarakat Sempa-
lai Sebedang atas sumbangsih-
nya, sehingga Surau dapat ter-
bangun dan dapat digunakan 
selama bulan suci Ramadhan.

Dia berharap masyarakat 
dapat menggunakan surau 
dengan sebaik baiknya, guna 
meningkatkan iman. Bupati 
juga berharap  agar surau 
terus dipelihara sebaik baiknya 
agar dapat digunakan seluruh 
masyarakat. 

Ketua Umum Fogoromas 

- Jakarta Budianto mengatakan 
bantuan yang diberikan untuk 
membangun Surau Nurul Hi-
dayah sempalai-sebedang ini 
sebagai bentuk kebersamaan.

Menurut Budianto, pem-
bangunan surau tersebut mem-
butuhkan biaya dan waktu 
yang cepat agar bisa digunakan 

umat muslim di sempalai sebe-
dang pada saat bulan suci 
Ramadan tahun ini.  

“Waktu itu kita tinjau loka-
sinya, kita merasa terketuk hati 
untuk membantu masyara-
kat yang ada di sekitar kita,” 
ujarnya.

Dalam peresmian ini, turut 

Konjen Gu Jingqi Hadiri Pembukaan Prodi S 1 Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok Universitas Sebelas Maret

SURAKARTA (IM) — 
Pada Selasa (22/3) lalu, Konsul 
Jenderal Gu Jingqi diundang 
untuk menghadiri upacara 
peresmian Prodi S-1 Bahasa 
Mandarin dan Kebudayaan 
Tiongkok Universitas Sebelas 
Maret sekaligus menyampai-
kan pidato secara online. 

Upacara tersebut diseleng-
garakan oleh Universitas Sebe-
las Maret Indonesia dan Xihua 
University Tiongkok. 

Rektor Universitas Se-
belas Maret Prof. Dr. Jamal 
Wiwoho, SH, M.Hum, Rektor 
Xihua University Profesor Liu 
Shugen dan pimpinan utama 
kedua universitas menghadiri 
kegiatan tersebut.

Konjen Gu Jingqi per-
tama-tama mengucapkan 
selamat kepada Universitas 
Sebelas Maret atas berdirinya 
Prodi S-1 Bahasa Mandarin 
dan Kebudayaan Tiongkok. 
Menggunakan kondisi saat 
ini untuk memperdalam rasa 

isasi pengajaran antara kedua 
universitas.

Universitas Sebelas Maret 
berada di Kota Solo, Provinsi 
Jawa Tengah serta merupakan 
salah satu universitas nasional 
yang terkenal di Indonesia. 

Xihua University telah 
mendirikan PBM (Pusat Ba-
hasa Mandarin) di universitas 
tersebut. Kedua universitas 
menandatangani kesepakatan 
kerja sama September 2021 
terkait pendirian Prodi S-1 
Bahasa Mandarin dan Kebuda-
yaan Tiongkok di Universitas 
Sebelas Maret. ● idn/din

pendirian Prodi S-1 Bahasa 
Mandarin dan Kebudayaan 
Tiongkok serta pengembang an 
secara mendalam studi Tiong-
kok pada waktu yang tepat. 

Konjen Gu Jingqi ber-
harap kedua perguruan tinggi 
ini akan memperkuat kerja 
sama di masa mendatang serta 
mencapai hasil yang lebih 
bermanfaat.

Wakil Rektor Universi-
tas Sebelas Maret Prof. Dr. 
Ir. Ahmad Yunus, M.S me-
wakili Rektor Prof. Dr. Ja-
mal Wiwoho, SH, M.Hum 
mengatakan Tiongkok bu-
kan hanya negara peradaban 
kuno yang memiliki sejarah 
panjang, tetapi juga negara 
ekonomi terbesar kedua dunia 
saat ini. Sa ngat penting untuk 

mengetahui dan memahami 
Tiongkok. 

Atas nama Universitas 
Sebelas Maret, Prof. Dr. Ir. 
Ahmad Yunus, M.S menyam-
paikan terima kasih atas du-
kungan dan bantuan Xihua 
University dalam proses ker-
jasama pendirian prodi S-1 
Bahasa Mandarin dan Kebu-
dayaan Tiongkok. 

Rektor Xihua University 
Liu Shugen dalam pidatonya 
mengatakan bahwa pemben-
tukan prodi S-1 Bahasa Man-
darin dan Kebudayaan Tion-
gkok di Universitas Sebelas 

Maret adalah pencapaian luar 
biasa dari kerja sama antara 
kedua universitas, yang akan 
secara efektif  meningkatkan 
kerjasama yang mendalam 
antara kedua universitas di 
bidang pendidikan bahasa 
Tiong hoa internasional di 
masa mendatang. Xihua Uni-
versity akan terus memberikan 
dukungan dalam pengem-
bangan profesional, sumber 
da ya pengajar, pengajaran 
sis wa asing dan lainnya. Juga 
melakukan upaya tiada henti 
untuk meningkatkan level 
pendidikan dan internasional-

saling percaya strategis dan 
kerja sama pragmatis antara 
Tiongkok dan Indonesia seba-
gai titik awal. 

Dia juga menekankan 

Peresmian Prodi S-1 Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok di Universitas Peresmian Prodi S-1 Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok di Universitas 
Sebelas Maret, di Xihua University.Sebelas Maret, di Xihua University.

Peresmian Prodi S-1 Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok Peresmian Prodi S-1 Bahasa Mandarin dan Kebudayaan Tiongkok 
di Universitas Sebelas Maret,  di lokasi Universitas Sebelas Maret.di Universitas Sebelas Maret,  di lokasi Universitas Sebelas Maret.

Bupati H Satono melakukan pengguntingan pita peresmian.Bupati H Satono melakukan pengguntingan pita peresmian. Bupati H Satono meninjau ruangan Surau Nurul Hidayah.Bupati H Satono meninjau ruangan Surau Nurul Hidayah.Suasana prosesi peresmian Surau Nurul Hidayah.Suasana prosesi peresmian Surau Nurul Hidayah.

Budianto SugiantoBudianto SugiantoBupati Sambas H SatonoBupati Sambas H Satono

Fogoromas-Jakarta Bantu PembangunanFogoromas-Jakarta Bantu Pembangunan
Surau Nurul Hidayah, Sebedang, Sambas, Kalimantan BaratSurau Nurul Hidayah, Sebedang, Sambas, Kalimantan Barat

Konjen Gu Jing QiKonjen Gu Jing Qi Prof. Dr. Ir. Ahmad Yunus, M.S.Prof. Dr. Ir. Ahmad Yunus, M.S. Liu ShugenLiu Shugen

Ketua STP Trisakti Ibu Fetty Asmaniati, SE, MM menyampaikan kata Ketua STP Trisakti Ibu Fetty Asmaniati, SE, MM menyampaikan kata 
sambutan.sambutan.

Dr Musa Yosef memaparkan materi Annual Gathering. Dr Musa Yosef memaparkan materi Annual Gathering. 

Suasana Annual Gathering Pembinaan dan Supervisi Beasiswa Unggulan Tahun 2022.Suasana Annual Gathering Pembinaan dan Supervisi Beasiswa Unggulan Tahun 2022.

Beasiswa Unggulan Kini Menyasar Program Studi S2 dan S3

“Program ini juga ber-
tujuan untuk meningkatkan 
kemampuan dan kompetensi 
sumber daya manusia yang 
mendukung percepatan pem-
bangunan Negara Kesatuan 
Republik Indonesia,” tam-
bahnya. 

Mahasiswa penerima Bea-
siswa Unggulan merupa-
kan mahasiswa pilihan, ha-
sil seleksi dari ribuan yang 
mendaftar. 

Annual Gathering Pembi-
na an dan Supervisi Beasiswa 
Unggulan Tahun 2022 juga di-
isi dengan sajian musik tradi si-
onal Kolintang dari mahasiswa 
dan mahasiswi STP Trisakti, 
suguhan lagu Tanah Airku oleh 
F.Deliana Winki dan hiburan 
organ tunggal. ● kris

JAKARTA (IM) — STP 
(Sekolah Tinggi Pariwisata) 
menggelar Annual Gathering 
Pembinaan dan Supervisi Bea-
siswa Unggulan Tahun 2022, 
di Auditorium Gedung STP 
Trisakti, Bintaro, Jakarta Se-
latan, Selasa (29/3). 

Acara yang diikuti oleh 
195 mahasiswa dan mahasiswi 
penerima BU (Beasiswa Ung-
gulan) dari Perguruan Tinggi 
Negeri maupun Swasta di 
Jakarta tersebut diisi dengan 
penyampaian materi Annual 
Gathering oleh Sub Koordina-
tor Program Beasiswa Ung-
gulan Kemendikbud – Ristek 
Dr Musa Yosef. 

Ketua STP Trisakti Ibu 
Fetty Asmaniati, SE, MM ha-
dir menyampaikan sambutan 

pembuka. 
Dalam pemaparannya, 

Dr Musa Yosef  memberikan 
penjelasan mengenai program 
beasiswa unggulan yang saat 
ini tidak lagi menyasar kepada 
peserta jenjang studi S1 saja, 
namun kini diutamakan ke-
pada peserta jenjang studi  S2 
dan S3. 

“Penerima beasiswa ung-
gulan saat ini sudah meng-
arah ke S2 dan S3, untuk S1 
sudah tidak lagi prioritas. 
Program beasiswa ini tidak 
mengenal jurusan. Jurusan 
apa saja bisa terima bea-
siswa unggulan, yang penting 
punya keunggulan seperti 
kemampuan menulis bahasa 
Indonesia dengan baik,” jelas 
Dr Musa Yosef.


